

Militärmusik: Eine Möglichkeit für Burschen und Mädels

27.05.2021 | 19:00 Uhr

Referent



Referent:

Prof. Mag. HEHER Bernhard ObstdhmfD

Beschreibung der Veranstaltungen

Seminarbeschreibung:

Die Militärmusik ist ein Teil des österreichischen Bundesheeres. Sie präsentiert es nach innen und außen. Zudem ist sie von großer kultureller und gesellschaftlicher Bedeutung sowie ein wichtiger Bestandteil der Traditionspflege im Bundesheer. Die Militärmusik spielt Blasmusik auf hohem Niveau – sowohl symphonische als auch traditionelle Werke. In allen österreichischen Bundesländern ist sie ein wesentlicher Bestandteil für den Nachwuchs der zivilen Musikkapellen.

Die neun Militärmusiken Österreichs setzen sich aus 46 bis 63 Musikerinnen und Musikern zusammen, wobei der Berufskader (Berufsmusiker) die Stammbesetzung bildet.

Jedes Jahr wird eine neue Generation junger Musikerinnen und Musiker nachbesetzt, die sich nach dem 6-monatigen Grundwehrdienst für zusätzliche sieben Monate bei der Militärmusik verpflichten, darunter immer mehr Frauen und Mädels.

Einsätze finden in den unterschiedlichsten Bereichen statt – von Begräbnissen über offizielle Veranstaltungen bis hin zu Konzerten, auch im Rahmen von Benefizveranstaltungen. Die Militärmusiker sind jedoch nicht nur musikalisch tätig, sondern üben auch militärische Funktionen aus.

Die neun Militärmusiken haben einen Bildungsauftrag, dem sie nachkommen müssen. Die jungen Militärmusikerinnen und Militärmusiker werden in den Bereichen Stabführung, Gehörbildung, Rhythmus, Dirigieren und Blasmusikgeschichte ausgebildet. In einem Jahr sollen sie so ein möglichst breites Spektrum musikalischer Fertigkeiten erwerben.

www.bundesheer.at

Seminarbeitrag:

Für ÖBV Mitglieder entstehen keine Kosten.

Anmeldung:

[Klicken zur Online Anmeldung](#)